

# *Les syndicalistes cubains, pour améliorer la situation énergétique*

---



La Havane, 16 sept (RHC) Les membres du Syndicat national des travailleurs de l'énergie et des mines (SNTEM) ont réitéré aujourd'hui l'engagement de leurs membres à travailler sans relâche pour améliorer les conditions des centrales électriques de Cuba.

Lors de la séance plénière de son Comité national, à laquelle a assisté le président de la République, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, les principaux engagements productifs et de service de l'organisation syndicale, qui fêtera son neuvième anniversaire dimanche prochain, ont été analysés.



Le système électrique, assiégé par le blocus américain, n'aurait pas pu rester opérationnel sans la science, un pilier qui a permis de réparer et de fabriquer plus de 60 % des pièces nécessaires, a déclaré Ignacio Medrano Fernández, directeur général de l'Entreprise de Maintenance des Centrales Electriques.

Carlos Rafael Pérez Cabrera, secrétaire général du bureau syndical de la Centrale Thermoélectrique Carlos Manuel de Céspedes, dans la province de Cienfuegos, a répété que, loin de reculer, les travailleurs ont cherché des solutions créatives.

Nous travaillons, a-t-il dit, en partant du principe que résoudre les problèmes du secteur revient à résoudre les problèmes des Cubains.



Depuis la centrale thermoélectrique Lidio Ramón Pérez (Felton) d'Holguín, l'une des plus grandes du pays, il a expliqué la réparation intégrale du générateur 2 et souligné la bonne ambiance qui règne dans le collectif, dont les besoins sont pris en charge par le gouvernement et le Parti communiste de Cuba (PCC) de la région.

Ulises Guilarte De Nacimiento, secrétaire général de la Centrale des travailleurs cubains, a ratifié que le secteur n'arrête pas les transformations dans un contexte marqué par la détérioration croissante des centrales thermoélectriques, en raison de leur niveau de vieillissement et d'exploitation.

Selon le dirigeant, il est encore nécessaire de mieux coordonner le mouvement d'innovateurs du SNTEM, même si en 2021, dans les plus de 700 innovations, 14 000 associés ont participé et contribué à la substitution des importations.

Lors de la lecture du rapport de l'organisation syndicale, George Batista Pérez, secrétaire général du SNTEM, a appelé à l'amélioration de ce qui a été réalisé, à un examen critique des déficiences et à la correction des éventuelles erreurs.



Le commandant de la révolution Ramiro Valdés Menéndez, vice-premier ministre de la République, Joel Queipo Ruiz, membre du secrétariat du Comité central du PCC et chef du département économique-productif, et Liván Arronte Cruz, ministre de l'Énergie et des Mines ont également assisté à la réunion. (Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/299436-les-syndicalistes-cubains-pour-ameliorer-la-situation-energetique>



# **Radio Habana Cuba**